

Asegura Díaz Canel que el pueblo cubano se solidariza con Evo Morales



La Habana, 9 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, expresó al mandatario boliviano, Evo Morales, que el pueblo cubano está a su lado en contra de la violencia y el golpe de Estado.

A través de su cuenta en twitter, el dignatario de Cuba enfatizó que, denunciamos enérgicamente el intento golpista en Bolivia.

En un mensaje anterior, Díaz-Canel, al conocer de la liberación del expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, aseguró que esto constituye una victoria de la solidaridad.

El jefe de Estado cubano calificó el acontecimiento como un triunfo de los pueblos, de la Solidaridad, de la verdad, y como una derrota de la estrategia imperial y de sus lacayos en sus intentos por desacreditar al líder del Partido de los Trabajadores y a la izquierda en América Latina.

Hermano Presidente [@evoespueblo](#) el pueblo cubano esta a tú lado en contra de la violencia y el golpe de estado. Denunciamos enérgicamente el intento golpista. [#EvoEsPueblo](#) [#SomosCuba](#) <https://t.co/OG2LpPbtNi>

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [November 9, 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/207107-asegura-diaz-canel-que-el-pueblo-cubano-se-solidariza-con-evo-morales>



Radio Habana Cuba